

今年の節分は、令和になってから初めての節分となります。元来節分とは、季節の分かれ目の意味で元々は春夏秋冬、それぞれの前日をさしていました。また、節分に豆をまく「豆まき」の行事は俗に「鬼やらい」「なやらい」「鬼走り」「厄払い」「厄おとし」「厄神送り」などと呼ばれ疫病などをもたらす悪い鬼を追い払う儀式として行われていました。そんな鬼を払う為の厄払いを陸愛園でも行い、皆様の今年一年が無病息災である事を祈りました。



1月中旬、施設全体で消防訓練を行いました。ユニットの電子レンジから出火したと想定して、消火器を持ち出して電子レンジに向かって構えるまでを行いました。その後、利用者様の避難誘導・消火器や消火栓の使い方の実習を行いました。



今年初の2階フロアレクは「紅白のあんこ玉作り」でした。皆さんに丸めて頂いたのですが、とても手際よくクルクルと丸めて下さって、寒天のコーティングが間に合わない程でした。白あん、紅あん、こしあんの3色に桜の形の金箔をのせて華やかに仕上げ、新年最初のレクにふさわしい豪華で美味しいお菓子になりました。きれいで華やかなだけでなくお味も抜群でした。今年も皆さんに協力して頂き、きれいでおいしいお菓子を楽しんでいきます！

